

Florian et Morgane partent à la conquête des États-Unis

Les deux élèves de section professionnelle du lycée Racine s'envolent ce matin pour l'Oklahoma. Ils ont remporté un concours du rectorat.

Ces prochains jours, on devrait entendre parler de Montdidier jusqu'en Oklahoma ! Deux élèves de section professionnelle de Jean-Racine, Florian Delicque et Morgane Desavisse, s'y envolent ce matin, après avoir remporté un concours organisé par le rectorat.

« Nous avons un dossier sur un sujet de notre choix à compléter, explique la lycéenne, en Première comptabilité. J'ai choisi de comparer les lycées professionnels en France et aux États-Unis. » Quant à Florian, en Terminale électrotechnique, il a choisi les énergies renouvelables. Leurs deux dossiers, ils vont pouvoir les travailler aux États-Unis, dans cet État proche du Texas, puisqu'ils font partie des huit lauréats de l'académie sur vingt-deux candidats.

« Nous allons dans deux lycées, un professionnel et un général, à Ada, une petite ville de l'État, raconte Morgane. On devrait avoir beaucoup de travail pendant ces deux semaines, mais on a aussi des sorties prévues avec les familles chez qui nous logerons. »

Les deux lycéens sont conscients de l'importance de l'anglais. Morgane adore cette langue. Quant à Florian, il a déjà effectué plusieurs séjours en Angleterre. « Dans ma filière, en plus, les notices sont souvent rédigées en anglais. »

Pour le nouveau proviseur adjoint, Ariane Saverimoutou, l'occasion est donnée de mettre en valeur les élèves de lycée professionnel, qui sont environ 350 dans l'établissement. « Cette année, le



Florian et Morgane, en compagnie du nouveau proviseur adjoint, Ariane Saverimoutou.

« On va bien s'améliorer en anglais, et on pourra mettre ça sur notre CV, en plus ça compte pour les stages pro »

Morgane Desavisse

concours ne concerne que les lycées professionnels, et c'est une façon de les valoriser, car on y trouve de très bons élèves. »

Comme les deux jeunes, déjà bien conscients de cette chance, même si Morgane est quelque peu

angoissée par ce qui est son premier voyage à l'étranger. « On va bien s'améliorer en anglais, et on pourra mettre ça sur notre CV, d'autant plus que ça compte pour les semaines de stage obligatoire. »

En attendant, il va falloir être courageux dès aujourd'hui, puisqu'une soirée de bienvenue en habits de soirée attend les lycéens dès leur sortie de l'avion. Les deux pourront témoigner de toutes ces découvertes dès jeudi : une séance de visioconférence sera organisée au lycée. Même à plusieurs milliers de kilomètres, on n'est finalement jamais loin.